

## **IDENTIFIKASI KETERSEDIAAN DAN BENTUK PENYEDIAAN PSU PADA KAWASAN PERUMAHAN DI KECAMATAN NANGGALO KOTA PADANG**

**Nama** : Ferdi Fitra Rilyant  
**Npm** : 1410015311090

### **ABSTRAK**

Perumahan merupakan kumpulan rumah sebagai bagian dari perumahan dalam suatu kawasan baik perkotaan ataupun perdesaan, yang dilengkapi dengan prasarana, sarana, dan utilitas umum (PSU). Lokasi penelitian yang dilakukan di perumahan yang ada di Kecamatan Nanggalo yang berjumlah 29 perumahan. Dan dijadikan sebagai pilihan karena kawasan padat dengan tingginya pembangunan perumahan. Sehingga perlunya melakukan pengamatan untuk mengidentifikasi ketersediaan dan bentuk penyediaan PSU di perumahan khususnya untuk bagian dari PSU yaitu ruang terbuka hijau publik (RTH) perumahan. Penelitian ini dilakukan dengan metode kualitatif dan kuantitatif. Pada metode kuantitatif akan ditekankan pada analisis data yang berupa perhitungan ketersediaan PSU berdasarkan luas lahan, luas PSU yang tersedia, dan jumlah penduduk. Metode kualitatif dengan standar Perda Kota Padang dan Permen PU No 5 tahun 2008 untuk menentukan bagian dari PSU yaitu RTH Publik dengan melihat kategori, karakter, dan tipe. Hasil penelitian dan analisa di lokasi pengamatan ketersediaan PSU dari seluruh perumahan rata-rata belum memenuhi persyaratan, dengan teridentifikasinya lahan PSU maka kajian difokuskan ke bagian PSU yaitu RTH Publik yang tersedia diperumahan, terdapat 19 perumahan menyediakan RTH Publik. Dilihat dari segi pemanfaatan lahan PSU terdapat sebaran fasilitas RTH Publik tertinggi dengan titik lokasi 28 unit. untuk bentuk penyediaan RTH Publik berdasarkan kategori yang dilihat dari jumlah penduduk yaitu 26 unit taman RT dan 2 unit taman RW. Berdasarkan rasio luas/ jiwa untuk ketersediaan RTH Publik 8 perumahan sesuai dan 11 perumahan yang tidak sesuai. Dari 28 titik sebaran taman untuk tipe RTH Publik rata-rata tipe aktif, serta berdasarkan karakter RTH Publik rata-rata dalam bentuk lapangan olahraga.

**Kata Kunci** : Identifikasi, Perumahan, PSU (Prasarana, Sarana, dan Utilitas), RTH Publik